

10 DE OCTUBRE DE 2024.

DIPUTADO JUAN MANUEL UTRILLA CONSTANTINO.

PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: "CONECTIVIDAD DE LA NUEVA ERA".

Con su venia diputado presidente, compañeras y compañeros diputados, autoridades presentes, medios de comunicación y ciudadanía que nos ven a través de diferentes plataformas digitales. Hoy me dirijo con una mucha fe y un mensaje de esperanza para el futuro de nuestro estado. Nuestro gobernador electo, el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, hizo el anuncio de que nos encontramos en la antesala de una nueva era para Chiapas, una era en la que el acceso a la información y la conectividad, se convertirán en herramientas fundamentales para el desarrollo y el progreso de nuestras comunidades. El artículo sexto constitucional establece con claridad, que el derecho a la información es un derecho humano fundamental, garantiza no solo la libertad de expresión, sino también el acceso a las tecnologías de información y comunicación. Hace dos días, nuestro gobernador electo ha dado el anuncio que uno de sus programas prioritarios, será llevar a Chiapas de ser el último lugar en conectividad, a un estado con conectividad para todos, especialmente para las y los jóvenes de preparatoria y universidad. A través del programa "Jam Ach'ulel, conéctate con Chiapas", se llevará internet a donde más lo necesitan. Se otorgará a cada joven, 5 gigas mensual, con lo cual se estará garantizando un derecho humano a miles de estudiantes de las zonas más vulnerables de nuestro estado, desde los Altos de Chiapas, Costa y Soconusco. Aproximadamente más de cien mil jóvenes recibirán esta herramienta, que les permitirá acceder al conocimiento, abrir sus conciencias y contribuir en el desarrollo económico de nuestro estado. Este programa no es solo una necesidad de acceso a la tecnología, sino es un compromiso con el humanismo que transforma. Así como lo señala el artículo sexto de nuestra Constitución, el Estado tiene la obligación de garantizar este acceso a tecnologías, información,

banda ancha y el internet. El nuevo gobierno, bajo el liderazgo del Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, asumirá esa responsabilidad desde el primer día de su mandato. Ningún joven, hombre o mujer chiapaneca se quedará atrás, por no tener acceso a la tecnología. Chiapas ha sido históricamente una de las regiones menos conectadas del país, pero pronto empezaremos a revertir esa situación. El programa de conectividad que iniciará el 8 de diciembre, será un paso decisivo para sacar adelante del rezago digital a nuestro estado, posicionándolo como un referente de progreso en todo México. Compañeros y compañeras, más allá de colores partidistas, más allá de las instituciones, de los poderes públicos, les invito a sumarse a este tipo de proyectos que transforman. Jóvenes de Chiapas, el futuro está en sus manos, a partir del 08 de diciembre estarán recibiendo una herramienta poderosa para construirlo. Sigamos trabajando juntos, para hacer de este sueño una realidad, Chiapas, humanismo que transforma. Muchas gracias, es cuanto.